

HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL (0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL (0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

会長 諸星道治 幹事 鈴木和夫 会報委員長 山田文雄



インスピレーションになろう

2018年～2019年度国際ロータリー会長
バリー・ラシン

第1618回例会 2018年9月27日(木)(曇)

- 司会 陶山典之副幹事
点鐘 諸星道治会長
合唱 「手に手つないで」(原恵美子さん)
唱和 「四つのテスト」(山本裕宣さん)

会長の時間

○やっと9月下旬になり過ごしやすい時期になって来ました。一日千秋、早く秋が来て欲しいのですが、台風24号が日本を縦断するという事で被害が無く通過して欲しいですし、何もなければ良いと思っています。

○諸星・鈴木年度も、今日の例会で3ヶ月が過ぎようとしております。7月から始まり不安の中で鈴木幹事・陶山副幹事と一緒にやって来ました。7月はガバナー公式訪問から始まり、桃狩り、8月も被害者支援の卓話、警察署の詐欺防止の寸劇、就労支援の卓話といろいろやって来ました。これから少し落ち着くのかと思います。10月の商工会議所での例会は2回しかありません。

そして今年度の目標・方針でもありましたテーブルの座り方の変更ですが、10月から実施しようと思いましたが、来月の理事会で理事役員の方々に相談しながら少

し延長するかなと思います。しかし自分の思った通りにやりたいとの考えですので、決まり次第皆さんにお伝え致します。この方針を実施すると、出席率が下がるかもしれないませんが、一応実施してみたいと思います。

- 先日、名俳優の樹木希林さんが亡くなりました。この時に“終活”ということが話題に上り始めました。自分が入るお墓を作る・家具の整理・大事なものの整理、遺影の撮影とかがあるようです。15年から20年を目途に考えたらいいのでは、と思います。先輩方の話を伺うと、亡くなる5年位前では遅いとの事でした。相続の事もなかなか大変なことです。事前に動いていた方が良く感じました。
- クールビズですが、9月で終わります。来月10月からはネクタイの着用をお願い致します。
- 10月13日(土)・14日(日)の地区大会ですが、皆さんは14日(日)、商工会議所発～秦野南口経由で茅ヶ崎の会場に向かいます。多くの方の出席をお願い致します。
- 11/3の少年野球大会の案内状がきています。開会式には会長と青少年奉仕委員長関さんで対応させていただきます。

会員数	31名
出席義務	31名
出席数	25名
出席率	80.65%
前々回の修正	87.10%

メイクアップ	【事前】 関さん、瀬戸さん 仲野さん (9/25 秦野)
	【事後】 陶山さん、福原さん、北村俊さん (9/25 秦野)

本日のプログラム	9月27日
	○卓話 北村まさん

次週のプログラム	10月4日
	○卓話 淵脇さん
	○定例理事会

<ガバナー事務所より>

- ①西日本豪雨義捐金入金一覧
- ②北海道胆振東部地震への義捐金協力依頼
1人500円以上、締切:10/31

幹事報告

【受付文書】

- ①中学生英語スピーチコンテスト実行委員会より、ご協力の御礼
- ②秦野市立図書館より、ブックスタート事業協賛の御礼
- ③R I 日本事務局より、今月のロータリーレート

1\$=112円

【本日の配布物】

- ①ロータリーの友10月号、②地区協議会報告書

記念日

- 御入会記念日 原恵さん(9/29)
- 会社創業記念日 米山さん(10/1)
- 御結婚記念日 米山さん(10/3)
- 御誕生記念日(会員) 淵脇さん(10/1)、前さん(10/2)



スマイル報告

- 諸星道治さん「涼しくなりました。台風24号の動きたいへん気になります。被害が無いようにと祈る思いです。」
- 鈴木和夫さん「先週は欠席してすみませんでした。晩秋を思わせるような涼しさですが、“風邪”をひかないよう気を付けましょう！スマイルします。」
- 神崎達朗さん「スマイルします。」
- 北村俊和さん「スマイルします。」
- 桐山晃忠さん「涼しくなってきました。風邪に注意しましょう。」
- 陶山典之さん「スマイルします。」
- 西村隆之さん「スマイルします。」
- 原郁夫さん「天気の良い日が続きますね。」
- 原恵美子さん「すっかり秋らしくなって参りました。寒さが苦手な私にはこれから数か月厳しい日々が続きます。本日よりホカロンが登場です。入会記念日のお祝いありがとうございます。」

- 古谷スミ子さん「急に秋がやって来ました。風邪にならぬように気を付けましょうネ。」
- 淵脇美代子さん「お誕生日のお祝いありがとうございます。原様よりお赤飯頂きました。自分のお誕生日にお赤飯頂くのは大分大人になって初めてです。本当にありがとうございます。なんだか嬉しくてナミダが出てきました。」
- 福原美千加さん「スマイルします。」
- 諸星常平さん「高い買い物しました。」
- 柳川清紀さん「先週の例会、急用の為早退しました。申し訳ありませんでした。」
- 山谷洋子さん「急に寒くなりました。カゼをひかないよう気を付けましょう！」
- 山田文雄さん「本日、早退させていただきます。」
- 山本裕直さん「スマイルします。」
- 米山君夫さん「昔の人は言いました。“暑さ寒さも彼岸まで”このところ一挙に秋の気配が深まりました。風邪に注意しましょう。スマイルします。結婚記念日・創業記念日のお祝いありがとうございます。」

合計 57,000円

委員会及びその他の報告

- <会員増強・維持委員会 大屋委員長>
- 先程の会長のお話しにありましたように、既に1/4が過ぎようとしていますが、未だ新会員の加入はありません。候補者が2名出ておりますので、10月に入りましたら推薦者と共に行動に起こしていこうと思っています。と同時に、毎回ここで話しておりますが効果が挙がってこないのを以前行いましたグループ化してグループ内で討議して頂き候補者を出して頂きたいとの計画もしたいと思っております。本日配布されたロータリーの友10月号の68頁に興味深い文章が載っておりました。「例会を月2回にする決断。百歳の長老会員が理解を示す」という記事です。ロータリーもどんどん変わってきました。2回にするということはスマイルが集まらない等いろいろ問題も多く出てくると思いますが、このような決断をしなければならぬ時が来るのかなと私はこの記事を読んで感じました。このような決断で、この大阪堂島RCは相当数の会員を増やしたとの事です。いずれにしても引き続き会員の推選をお願い致します。
- <プログラム委員会 桐山委員長>
- 10月例会予定
- 10月4日→ 卓話 淵脇さん
- 〃 11日→ 卓話 米山奨学学友委員会 澤田委員長

- 10月14日→ 地区大会：茅ヶ崎市民文化会館
〃 18日→ 移動例会：青少年奉仕委員会、職業奉仕委員会
〃 25日→ 14日地区大会に振替

卓 話

<北村まり子さん>



○今日は、RCに平成21年に入会して9年になりますが卓話は2回目になります。皆様にはたいへんお世話になっていますが、私自身皆様のお役に立っているか心配です。今日は私の過去をお話しさせていただきます。

○33年前になりますが、実家の機械部品加工の大手電機メーカーの下請け業者として3人の子供と私の4人での生活がスタートしました。

が、インフラ、バブル崩壊のあおりを受け受注量の減少に伴い将来の不安、そして子供との時間を大切にすべく10年間続けた機械部品加工をやめて以前より関心のあった警備業に業種転換を行いました。

○平成9年5月に関東警備保障を設立し、平成19年(株)関東警備システムと社名変更して今年で22年になりました。警備指導責任者の資格を取り、公安委員会から認定書を頂き当初は警備員募集と同時に業者の選択をしながら営業を掛けました。お客様から信頼頂ける警備会社を目指し、社員研修を徹底し女性経営者ならではのきめ細かな気配りで礼儀・身だしなみ・警備員同士の連携を確立して健康面に至るまで家族的な雰囲気の中で安心して働ける環境づくりを心掛けました。

ユーザーやお得意先から「関東警備に頼んでよかった」と言って頂けるようになりました。そうなると従業員の数が一気に上がり給料が追いつかなくなり、運転資金が底をつきましたが給料は絶対遅らせる訳にはいかず、しかし当時は銀行の貸し渋りが目立つ中まさか自分が直面するとは思いませんでした。

「溺れる者は藁をもつかむ」の心境で、中小企業対策本部宛にFAXを送付しました。祈りが通じ、保証協会に連絡するようにとの返信があり、自分の考えが分かってもらえ凄く嬉しかったし、絶対に諦めないということを中心に刻みました。

お陰様で22年間給料は一日も遅れたことはありません。

当たり前ですが、「普通」ということの大切さをしみじみ感じました。

○私は9人兄弟の末っ子として生を受けました。母は私を産んで44歳で亡くなり、父も9歳の時に亡くなりました。これまでの人生、ずっと周りの人に支えられてきたことに感謝します。特に、「人に気を使い誰にでも思いやりの心を忘れてはいけない。そして人に迷惑を掛けてはいけない」と父の声は永遠の教訓としております。

恐らく父は自分がいなくなった後、優しく誰からも愛される人間になって欲しいと願っていたに違いないと私なりに受け止めました。

苦しい時の神頼み、お墓参りをしてちょっとした事を伺い立てると「頑張れ」とエールをくれる気がします。

○平成17年に息子から警備会社を手伝うと言われ、考えてもみなかった事に、心の中では大喜びでした。そして平成19年に現在地に新社屋を購入し移転しました。そしていち早く機械事業警備を立上げ、庁舎・美術館・保育園・秦野市内小中学校等にカメラを取り付け、現在警備員60名、施設警備員30名、機械警備巡察員職員を含め100名を超えます。

○従業員が頑張るって技能を高めていく為には向上心を持つことが必要です。資格取得は勿論礼儀や言葉遣いなど接客マナーを厳しく指導し、顧客満足度が挙げれば従業員が幸せになって行く、この両輪によって会社は発展すると考えています。

給料は22年間事務職以外は手渡しを続けております。従業員一人一人の健康状態や困っている事はないか、身だしなみはきちんとしているか等、100人近いことはたいへんですが帰属意識を持ってもらい皆を合わせることは大切です。対話を重視する雰囲気、何よりもお互いを思いやり助け合うことが大切、チームワークの大切さ、そして笑顔が大切、にこにこしていると良いことあるよ、考え方一つで幸せになれるよと。「人生楽しまなければたった一度の人生大切に生きようよ」ということです。平成21年にグループ会社を戸塚で立上げ、平成30年1月にハレノヒ保育園を市内に開園しました。

○「夢は限りなく持つことで、人生を楽しくしてくれます」前を見て楽しく明るく毎日精一杯生きられることを願い今日この場所でお話しできたこと嬉しかったです。

これからも名水RCで皆様のご指導の下頑張って行きたいと考えております。